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An Herrn Bezirksbürgermeister 
Heiner Fragemann 
z. Hd. Frau Schey 
Geschäftsführung BV-Vohwinkel 
Rubensstraße 4 
 
42329 Wuppertal                                                                                
 
                                                                                                                    
 
 
                                                                                                                         01.01.2010 
 
 
 
Antrag 
zur Sitzung der Bezirksvertretung am 11.02.2010 
zum Thema: Verlängerung der Buslinie 683 - Wendemöglichkeit 
 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN in der Bezirksvertretung beantragt, die 
Bezirksvertretung Vohwinkel möge folgendes beschließen: 
 
1. Die Verwaltung möge prüfen, ob die Zollumfahrt oder der Abstellbereich der 
Wuppertaler Bühnen, beide an der Bahnstraße in unmittelbarer Nachbarschaft des 
Bahnhofsvorplatzes gelegen, als Bus-Wendemöglichkeit für die O-Buslinie 683 genutzt 
werden könnten. 
 
2. Sollte eine technische Eignung vorliegen, sollte geprüft werden, ob entsprechende 
vertragliche Vereinbarungen getroffen und in ein Gesamtkonzept eingebunden werden 
können. 
 
 
 
Begründung: 
 
Die Attraktivität der Verlängerung der O-Buslinie 683 aus Solingen bis zum Vohwinkler 
Bahnhof ist allgemein unstrittig. Das Vorhaben scheitert derzeit an den fehlenden 

Bezirksvertretung 
Vohwinkel 
 
Geschäftsstelle 
Rathaus Barmen 
Zimmer 147 
Wegner Straße 
42269 Wuppertal 
 
Telefon  02 02 563 62 04 
 02 02 55 57 99 
Fax 02 02 59 64 88 
  
fraktion@gruene-wuppertal.de  
www.gruene-wuppertal.de 



Mitteln, um den Bahnhofsvorplatz zu diesem Zwecke ausreichend zu ertüchtigen. Es ist 
fraglich, ob die vorgenannte Alternative bislang untersucht worden ist. Eine erste 
Inaugenscheinnahme lässt zumindest die technische Möglichkeit als nicht 
ausgeschlossen erscheinen. Eine fachliche Prüfung durch die Verwaltung erscheint an 
dieser Stelle sinnvoll. 
 
Wie bitten aus diesen Gründen dem vorliegenden Antrag zuzustimmen. 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
 
gez. Christiane von Zahn                                                              gez. Gerhard Schäfer 
   (Fraktionssprecherin)                                                                   (stellv. Bezirksbürgermeister) 


